

Excalcalde Torrealba dejó la cárcel luego de casi ocho meses

25 años edil de Vitacura. Se le acusa de fraude al fisco, asociación ilícita y lavado de activos por desviar más de \$760 millones.

Luego de estar casi ocho meses encarcelado en el Anexo Penitenciario Capitán Yáber, el exalcalde de Vitacura, Raúl Torrealba, dejó ayer de estar sujeto a la cautelar de prisión preventiva a la que estaba sometido en el marco de un proceso por corrupción.

El exmilitante de RN de 75 años -quien fue la máxima autoridad de esa comuna del oriente de la Región Metropolitana durante un cuarto de siglo, desde 1996 a 2021 en seis periodos consecutivos- pagó

alrededor de 220 millones de pesos para reparar parte del mal causado, lo que le permitió verse favorecido por el Cuarto Juzgado de Garantía de Santiago, que revisó la medida cautelar que le afectaba y determinó enviarlo a su hogar con arresto domiciliario total.

Además, se decretó su arraigo nacional y la prohibición de acercarse a los querellantes.

Pese a que en principio se señaló que quien es apodado el "Tronco" confesó la mayoría de los delitos de los que es acusado, el propio aludido señaló al salir de prisión, para dirigirse a su casa, que "no he reconocido delitos, le relaté los hechos al señor fiscal, al que también le aclaré temas que la investigación no les ha permitido conocer aún".

El exalcalde de Vitacura agregó que "hay temas que

"Los que me conocen saben que mi patrimonio antes de ser alcalde era mayor que después de serlo".

RAÚL TORREALBA
Excalcalde de Vitacura

yo he reconocido desde el primer día, y lo he reconocido el lunes (de esta semana) ante el fiscal... Esto está recién empezando y falta mucho por conocer... La gente que me conoce desde hace mucho tiempo sabe muy bien que mi patrimonio antes de ser alcalde era mayor que después de ser alcalde".

Torrealba estaba tras las rejas desde el 16 de junio de 2023 en el Anexo Penitenciario Capitán Yáber, debido a que es acusado de los delitos de fraude al fisco, asociación ilícita y lavado de activos por desviar más de 760 millones de pesos.

Tales irregularidades salieron a la luz tras auditorías



Raúl Torrealba encaró a la prensa tras dejar este miércoles la cárcel. / AGENCIAUNO

encargadas por su sucesora, Camila Merino, de Evópoli.

El "Tronco", uno de los fundadores de RN en 1987, además se mostró desafiante ante los periodistas que lo esperaban a la salida de la cárcel.

"Hay otros hechos que ustedes (los medios) comentan todos los días. Por ejemplo, acabo de ver en un canal de televisión que todavía tengo paredes con dinero, pero ustedes no han tenido el rigor periodístico de decir que eso es falso",

"Ustedes (la prensa) no han tenido rigor para decir que es falso que todavía tengo paredes con dinero".

RAÚL TORREALBA
Excalcalde de Vitacura

dijo quien estudió Derecho en la Universidad de Chile, pero no llegó a recibirse de abogado.

Acerca de los sobres con dinero que reconoció haber recibido, aseguró que éstos eran "para pagar algunas encuestas del comportamiento de la Municipalidad y cosas por el estilo... Tenía que ser en efectivo, porque los cobros son en efectivo".

Torrealba fue empresario y jugador de rugby del Country Club. Durante 18 años fue dirigente del Club Deportivo UC y también fue vicepresidente de la ANFP.

PUBLIMETRO

16

De junio de 2023 fue el día en el que Raúl Torrealba entró al Anexo Capitán Yáber. Ayer se fue a su casa con arresto domiciliario total.